



## Se suma Creel a críticas por contaminación de la Refinería de Cadereyta

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, se sumó a las críticas por las emisiones contaminantes de la Refinería de Cadereyta, en Nuevo León.

El congresista cuestionó las celebraciones con motivo de la expropiación petrolera, si al paso de las décadas esa industria aún no es sustentable y daña la salud de la población.

En redes sociales, el legislador del Partido Acción Nacional (PAN) manifestó sus opiniones respecto a la visible y perceptible emisión de contaminantes registrada en los últimos días en la refinería referida y que generó advertencias del gobernador de la entidad, Samuel García.

“¿De qué vale celebrar la expropiación petrolera cuando sabemos que las refinerías dañan la salud de las y los mexicanos? Debemos apostar por energías limpias y renovables, por cuidar la salud de las familias y hacer sustentable la industria petrolera y energética en México”, anotó en su cuenta en Twitter, @SantiagoCreelM.

La también diputada federal del PAN, Annia Gómez calificó como “venenosos” los vapores emitidos en Cadereyta, que también provocaron quejas de la población por el olor fétido que generan e hizo un llamado al Primer Mandatario a “cerrarla”.

“Los niveles de contaminación en la ZMM comprometen la salud de todos, imágenes de azufre saliendo por la refinería de Cadereyta son un recordatorio de que estamos respirando veneno @lopezobrador\_ asuma su responsabilidad y cierre la refinería por la Salud de las personas”, expresó en su cuenta en la misma red social, @AnniaGomezNL.

Desde la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI), la diputada Karina Barrón fue más directa al demandar el cierre de la refinería, a la cual calificó como un peligro para la salud de la población, en especial los menores de edad.

La congresista dirigió su mensaje al gobernador García al que exigió congruencia y firmeza.

Recordó que durante su campaña proselitista prometió clausurar y ahora, desde el cargo, se limita a pedir que no haya más emisiones.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/3/20/se-suma-creel-criticas-por-contaminacion-de-la-refineria-de-cadereyta-586577.html>